

GLAUBE HINTER DER MAUER UND DIE FRIEDLICHE REVOLUTION



3. OKTOBER 2023, 15.00 UHR

im Alleinforum des Christusbund Kirchheim
Alleenstrasse 78, gegenüber dem Rossmarkt

ERLEBNISBERICHT

EIN DIAKON IN DER DDR

Albrecht Kaul weiß von was er spricht.

1944 in Sachsen geboren, wächst er im geteilten Deutschland in der DDR auf. Er ist Diakon und erlebt deshalb hautnah mit, wie Christen durch den Staatsapparat unterdrückt werden.

Als Betroffener und Zeitzeuge berichtet er über das Erlebte und seinen (Berufs-) Alltag.

Seien Sie dabei, wenn es am Tag der Deutschen Einheit um dieses besondere Kapitel unseres Landes geht!

